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DIVISÃO REGIONAL DE TRABALHO SOCIAL – DTS NORTE 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR CABUÇU DE CIMA 

PERIMETRO DE AÇÃO INTEGRADA PAI 7, 8 e 10 

 

Aos quatro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às 10h40 (dez 

horas e quarenta minutos) em segunda chamada, nas dependências da Subprefeitura 

Jaçanã/ Tremembé localizada na Avenida Luís Stamatis, nº 300 – Jaçanã – sala do 

Secretário Adjunto, foi realizada Reunião Ordinária do Conselho Gestor do Cabuçu de 

Cima PAI 07, 08 e 10 (Perímetro de Ação Integrada), reuniram-se os(as) representantes 

do Poder Público, a Conselheira Titular, Sra. Flaviana Aparecida de Mello e Conselheiro 

Suplente SR. Rafael Oliveira Pereira, representantes da Secretaria Municipal de 

Habitação (SEHAB/DTS-Norte); Conselheira Titular Sra. Katia Shirley Bezerra Saraiva 

Quintieri e Conselheiro Suplente senhor Alex José de Oliveira Marchiorato, 

representantes da Subprefeitura Jaçanã/Tremembé; e Conselheiro Suplente Sr. Everton 

Rodrigues, representante da Companhia de Saneamento Básico de São Paulo 

(SABESP). A Sociedade civil foi representada pelo Conselheiro Suplente Sr. Francisco da 

Cruz Nantes, Conselheira Titular Sra. Maria Magna da Silva Santos, Conselheira Suplente 

Sra. Luzia Ferreira de Almeida e Conselheira Titular Sra. Catarina do Carmo Praxedes de 

Souza. Acompanharam a reunião, a técnica Rosana Aparecida Pereira e o técnico Eric 

Henrique Antunes da Silva, do Consórcio URBHIS; e como convidados (as) Sr. Darcy 

Bonfim (morador) e Fabio (Polilo) (Subprefeito). A reunião foi iniciada com diálogo sobre a 

próxima eleição do Conselho Gestor. Esclarecido sobre a necessidade de montar uma 

comissão eleitoral para elaborar o processo eleitoral, visto que o triênio se encerra no final 

de 2025. A comissão será composta por pessoas (que) não tenham interesse em 

concorrer ao cargo de conselheiro(a). A Comissão deverá ser paritária entre membros(as) 

do Poder Público e Sociedade Civil, sendo composta por 04(quatro) integrantes. O 

processo de discussão das etapas de eleição do conselho deverá ser iniciado 100(cem) 

dias antes do término de um mandato de 03(três) anos, conforme disposto no §2º do Art. 

7º do Regimento Interno. Sra. Flaviana solicita que, para a próxima reunião os(as) 

conselheiros(as) apresentem/indiquem nomes de interessados em compor a comissão 

eleitoral. Diante da não apresentação de dúvidas, foi iniciado o esclarecimento sobre os 

informes na temática: - Mudança da composição dos(as) membros(as) do Poder Público. 
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Sra. Flaviana esclarece que, na última reunião ordinária de outubro/2024 foi apresentado 

como pauta a questão da ausência reiterada e sem apresentação de justificativa dos(as) 

representantes da Secretaria Municipal da Educação. Diante disso, foi votado pelo 

Conselho a indicação da Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Assistência Social. 

Pela Coordenadora do Conselho foi alterado e publicado em Diário Oficial a alteração do 

Regimento Interno no Art. 4º, § 3º. Ficando por parte desta Secretaria a indicação de 

titular e suplente. Outras alterações realizadas foi a indicação de membro(a) da Secretaria 

do Verde e Meio Ambiente (SVMA), que justificou a ausência nesta reunião por estar em 

período de férias e indicação de conselheira titular representante da Subprefeitura 

Jaçanã/Tremembé. Sra. Flaviana cita a não participação e ausência de justificativa do Sr. 

Gabriel, conselheiro suplente da sociedade civil e necessidade de levantamento de nome 

na lista de eleitos. Dando prosseguimento, passou-se à aprovação da Ata. Após 

perguntado sobre sugestão de alteração no texto, adequação ou correção, diante da 

negativa dos(as) membros(as), a Ata foi aprovada. Sr. Rafael, dá início à apresentação 

sobre a Atualização das etapas de obras do Alfredo Ávila. Citando os quantitativos de 

remoções das Fases 1, 2 e 3; quantidade de moradias pendentes de remoção; 

pagamento do atendimento provisório (auxílio aluguel) e atendimento definitivo 

(indenização). Exibidos registros fotográficos  dos locais de obra para melhor 

conhecimento do explanado. Sr. Rafael esclarece aos presentes que os técnicos do 

Consórcio URBHIS, empresa ganhadora da licitação, para desenvolver as atividades no 

território, está realizando pesquisa de interesse com os moradores que permanecerão na 

área e no entorno do Alfreo Ávila, para através das demandas apresentadas por eles 

elaborar o planejamento de atividades/oficinas no local e realizar as mobilizações para 

participação nas atividades propostas pela equipe social. Esclarece que serão feitas 

ativiades pós-obras e que os dados coletados durante a pesquisa são indispensáveis para 

as mobilizações futuras. Ao final, alinhado que a Sra. Katia, conselheira titular fará 

articulação com a empresa responsável pela Regularização Fundiária no Jardim Fontalis 

e Flor de Maio para que estes participem da reunião agendada para o dia 01.04.2025.  

   

Ata elaborada por: Rosana Aparecida Pereira 

 


